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*
     Этим вопросом задаются не только жители 13 микрорайона города Новороссийска,
но и автомобилисты всего города.

  

***Рядом с 13 районом Новороссийска совсем рядом находится Западный рынок.
Он всегда пользовался популярностью у горожан. Но сегодня добраться до него
довольно трудно.

  

***Надземный переход, который построили у рынка не так давно, сделал его
практически недоступным. Если раньше можно было по светофору легко перейти
через дорогу на сторону рынка, то теперь надо подниматься по ступенькам на
большую высоту надземного перехода. Причем, особенно сейчас летом, внутри
этого сооружения царит парниковый эффект и дышать совсем нечем.

  

***Я сама много раз видела, как старенькие бабушки, медленно поднимаются по
ступенькам, часто останавливаясь, чтобы отдышаться. А ведь, возвращаясь с
рынка, им еще приходится тащить тяжелые сумки с продуктами. Без слез на этих
сгорбленных бабушек не глянешь.

  

***Микрорайон большой, и в нем живет много молодых мамочек с грудными детьми.
Если раньше они спокойно со своими колясочками переходили по наземному
переходу и покупали продукты и питание для малышей, то теперь дорога на рынок
им вообще закрыта.

  

***Дело в том, что строители не предусмотрели удобные приспособления для
подъема колясок. С ними подняться вообще нет вариантов.
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***Сначала всех обрадовало известие, что у надземного перехода построили
лифты, на которых смогут подниматься инвалиды и все, кому это сделать трудно.
Например, с колясками подняться в лифте было бы возможно.

  

***Однако вскоре пришло разочарование: лифты до сих пор так и не заработали.
Предполагалось, что ими будут управлять лифтеры, но, видно, администрация
решили сэкономить на их зарплате.

  

***Возмущаются и автомобилисты Новороссийска. Их движение теперь тоже стало
затрудненным. Во-первых, убрали светофор на въезде в рынок, что естественно
ведет к сумбурности автомобильного движения.

  

***Но совсем недавно им была преподнесена еще одна новость дня. Кто-то решил,
что светофор у развилки рядом с заправочной Лукойл –лишний. И его убрали.
Теперь водителям непонятно по какой полосе ехать, чтобы повернуть в сторону 8
Щели и в 13 микрорайон. Они выстраиваются в два ряда, а навстречу им едут
автомобили из Цемдолины и Гайдука. Вроде бы последние должны уступить
дорогу по правилам движения, но какие уж тут правила, когда нет светофора!
Каждый автомобиль старается проскочить скорее, образую заторы. Интересно чем
руководствовались те, кто убрал светофор у очень сложной развязки дорог?
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***Читая сейчас  @novodar, не подумайте, что мы что-то преувеличиваем. Мы
излагаем голые факты.

  

***А вот еще один вопиющий факт. Все автомобилисты знают, что сейчас
расширяют улицу Видова, чтобы сделать движение на ней двухсторонним и
разгрузить Анапское шоссе. Это решение администрации Новороссийска
похвально и радует всех. Но и тут есть большое «но».

  

***Начали расширять дорогу еще в начале года, но воз и ныне там.

  

***Я своими глазами видела табличку, которая стояла вдоль дороги «Окончание
работ в мае.» Сейчас уже июль, а работы еще невпроворот. Табличка с обещанием,
естественно, исчезла.

  

***Летом поток машин увеличивается за счет гостей Новороссийска. Но ни
администрацию, ни рабочих (а что с них взять-они люди подневольные) этот факт
не волнует. Работы ведутся медленно и не каждый день. А ведь было бы логично
делать так, как это происходит в цивилизованных городах и странах : работать
ночью. Или администрация не хочет опять же платить рабочим дороже за ночные
смены? Сейчас же на улице Видова тоже заторы : периодически двигаются
экскаваторы и другая техника, мешая движению.

  

***С одной стороны, администрация тратит деньги на новые памятники. С другой
жалеет их, чтобы создать удобства жителям Новороссийска.

  

***Может быть памятники и украшают город, но хочется, чтобы наши власти
подумали и о живых людях. О стареньких бабушках, которые сгорбившись, ползут
по ступенькам перехода, о молодых мамочках, которые не могут пойти на рынок и
купить фрукты детишкам. О том, что при отсутствии светофора в нужном месте
возможны аварии, могущие покалечить людей.

  

***Не знаю, услышите ли вы наше СМИ. Но обещаем вам твердо: мы будем держать
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эти ситуации под постоянным контролем. И сообщать тем, кто

  

читает газету  @novodar о том, произойдут ли перемены в лучшую сторону.
Задумается ли власть города о безопасности самих горожан?

  

  

**

  

*

*
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